

27 de enero
Reforma

REVISARÁ CORTE, OTRA VEZ, REFORMA ELÉCTRICA DE AMLO

La Suprema Corte de Justicia revisará, por segunda vez, la reforma de marzo 2021 a la Ley de la Industria Eléctrica (LIE), impulsada por el actual Gobierno para favorecer a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) sobre las empresas privadas.

<http://bit.ly/40mSRgH>

30 de enero
Bloomberg en
línea

PEMEX INCUMPLE META DE EXPORTACIONES: ENVÍA EL DOBLE DE PETRÓLEO AL EXTRANJERO

Aunque Pemex redujo sus exportaciones por debajo del millón de barriles por primera vez desde que se tiene registro, las ventas de petróleo en el extranjero aún oscilan cerca de ese nivel y no se ha logrado la autosuficiencia en gasolina y diésel que prometió el presidente en 2019.

<http://bit.ly/3RqYXs8>

31 de enero
Bloomberg en
Línea

PEMEX PLANEA VENDER BONOS A 10 AÑOS PONIENDO A PRUEBA EL APETITO DE WALL STREET

Petróleos Mexicanos planea vender bonos referenciales a 10 años, con estimaciones de precios iniciales que sugieren un rendimiento del 10,875%.

<http://bit.ly/3RunyMT>

31 de enero
Energy 21

IMPUESTO DE GASOLINAS TIENE SU PEOR DESPLOME EN 14 AÑOS

En 2022, el Gobierno de México dejó de captar 397.2 mil millones de pesos debido al subsidio que aplicó para evitar que las gasolinas y el diésel tuvieran alzas abruptas de precios.

<http://bit.ly/40nKu4s>

1 de febrero
Bloomberg en
Línea

PETROLERAS PRIVADAS EN MÉXICO INCUMPLEN CON INVERSIONES DURANTE 2022

Las empresas privadas con contratos de exploración y producción en México incumplieron con las inversiones aprobadas para 2022, según los datos más recientes de la CNH. La inversión privada del sector petrolero durante 2022 fue de US\$1.192 millones, la cifra más baja desde 2018.

<http://bit.ly/3DAZn9M>

PRODUCE NUEVO MÉXICO ¡MÁS PETRÓLEO QUE EL PAÍS!

1 de febrero
Reforma

De acuerdo con la Administración de Información Energética de Estados Unidos, en noviembre, Nuevo México registró una producción de petróleo crudo de un millón 723 mil barriles diarios. En México, Pemex produjo por sí solo en el mismo mes un millón 503 mil barriles de petróleo.

<http://bit.ly/3Rqghh9>

PEMEX SE QUEDA 47% POR DEBAJO DE SU META DE PRODUCCIÓN DE GASOLINA

2 de febrero
El Economista

Pemex reportó una elaboración de 270,943 barriles diarios de gasolinas en el promedio del 2022, volumen que, aunque implicó un aumento de 16% en relación con el año anterior, se quedó 47.5% por debajo de la última meta que el gobierno comprometió antes de arrancar el año.

<http://bit.ly/3RHTNZf>

CRE APRUEBA QUE PEMEX TRASLADE COSTO POR ROBO DE COMBUSTIBLE A CONSUMIDORES

2 de febrero
Oil & Gas
Magazine

La CRE aprobó un proyecto en el que se autoriza a Pemex Logística el costo trasladable de las pérdidas no operativas aplicable a los términos y condiciones para la prestación del servicio de transporte por ducto de petrolíferos, para el año 2023.

<http://bit.ly/3WTDOYQ>

SUPERVISA PEMEX 4 PROYECTOS ESTRATÉGICOS PARA FRENAR DECLINACIÓN EN PRODUCCIÓN PETROLERA

2 de febrero
Oil & Gas
Magazine

Con el objetivo de revertir la caída de producción en campos maduros de Ku-Maloob-Zap, Octavio Romero Oropeza, director General de Pemex, realizó trabajos de supervisión a cuatro proyectos estratégicos en la Sonda de Campeche.

<https://bit.ly/3Y3mEcE>

SUBE GENERACIÓN ELÉCTRICA CON CARBÓN Y BAJAN RENOVABLES

2 de febrero
Reforma

Durante 2022, la generación de energía con carbón en el País se disparó como resultado de un mayor despacho de centrales de ese tipo, mientras que la energía generada con fuentes renovables disminuyó.

<http://bit.ly/3Yo3EFH>

PEMEX DIVERSIFICA SUS ENVÍOS DE CRUDO FUERA DE EU

2 de febrero
El Economista

La participación de las exportaciones petroleras a Estados Unidos bajó de 79% a 67% en los últimos 10 años mientras que las destinadas al Lejano Oriente pasaron de constituir 7% de las ventas petroleras totales en 2012, a 21% el año pasado.

<https://bit.ly/3Hoso90>